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SÁBADO

Artur Nogueira terá nova barragem em breve, afirma 
prefeito 

A Prefeitura de Ar-
tur Nogueira, recebeu do 
Governo de São Paulo, na 
tarde de sexta-feira (28), 
a oficialização da primeira 
unidade do Poupatempo 
do município. O posto, se-
gundo nota da assessoria 
de imprensa, tem capaci-

dade de centenas de aten-
dimentos presenciais e 
online por dia. A unidade 
foi instalada onde funcio-
nava o Departamento de 
Trânsito (Detran-SP), na 
Rua Alice Pereira Mansur, 
nº 51, na Vila Queiroz. De 
acordo com a Prodesp, o 

novo modelo de Poupa-
tempo é mais moderno, 
compacto e com foco nos 
serviços digitais.

O chefe do Executivo, 
Lucas Sia (PSD), destaca 
que a inauguração é uma 
grande conquista para 
os moradores, já que os 

atendimentos serão re-
alizados no mesmo local 
por diversos órgãos, fa-
zendo com que o cidadão 
ganhe em agilidade, efi-
ciência, comodidade e 
autonomia”. 

Mas além desta con-
quista, emitida por meio 

de release pela assessoria 
de imprensa da prefeitu-
ra de Artur Nogueira, a 
equipe de jornalismo do 
Portal O Regional desco-
briu que Sia, que ficou 
conhecido como o pre-
feito “pidão”, também 
teve outras razões para 

comemorar.
Em conversa exclusiva 

para o Portal, o chefe do 
executivo fala de uma 
conquista muito signif-
icativa e extremamente 
importante que também 
foi garantida na sexta-fei-
ra dia 28.

A Prefeitura de Artur 
Nogueira conquistou R$ 
790 mil do Governo de 
São Paulo para a constru-
ção da Casa da Juventude 
no município. O anúncio 
da verba foi feito pelo 
vice-governador Rodrigo 

Garcia (PSDB) na última 
sexta-feira (28), durante 
cerimônia da inauguração 
do Poupatempo. A Admi-
nistração Municipal des-
taca que o valor total da 
obra é de R$ 908.211,03. 
Com o valor liberado pelo 

Estado de R$ 790 mil, a 
contrapartida da Prefei-
tura é de R$118.211,03.  
O Espaço Multiuso é um 
convênio entre a Secreta-
ria de Desenvolvimento 
Regional do Estado e a 
Administração Municipal.
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Prefeitura conquista R$ 
790 mil para construção 
da Casa da Juventude

Secretaria de Educação anun-
cia retorno das aulas para 07 

de fevereiro 

Bolsa-Trabalho tem novas 
oportunidades para
 moradores de Artur 

Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
secretaria de Educação, 
anuncia a volta das aulas 
na Rede Municipal de 
Ensino para a próxima 

segunda-feira, dia 7 de 
fevereiro. O retorno acon-
tecerá nas escolas de Edu-
cação Infantil (Pré- Esco-
la) e Ensino Fundamental 
(1° ao 5° ano) com 100% 

da capacidade das salas 
de aula e sem sistemas de 
rodízio entre os estudan-
tes. A expectativa é que 
ao menos 4 mil alunos 
voltem às salas de aula

  Página 3

  Página 7

Saúde promove dia de 
vacinação para crianças 
e adultos neste sábado

Quem ainda não se 
vacinou ou completou 
o esquema vacinal con-
tra a Covid-19 em Artur 
Nogueira terá mais uma 
oportunidade no próximo 
sábado, dia 5, das 8h às 

15h, em duas salas de va-
cina. O Dia C de vacinação 
é voltado para todas as 
faixas etárias, inclusive 
crianças a partir dos 5 
anos. A iniciativa, segun-
do a coordenadora de Vi-

gilância Epidemiológica 
do município, Milena Sia 
Pierin, é uma estratégia 
do Governo de São Paulo 
para aumentar a cober-
tura vacinal em todas as 
cidades do Estado.

Residencial dos Ipês, o mais novo 
bairro planejado de Artur Nogueira; 

plantão de venda no local

Foi realizado no sá-
bado (29), o evento de 
lançamento oficial do 
Residencial dos Ipês, o 
mais novo bairro plane-
jado de Artur Nogueira. 
Implantado pelo Grupo 
Pura, o novo empreen-

dimento imobiliário é 
composto por quatro 
condomínios fechados 
independentes, que jun-
tos terão 704 casas so-
brados. O presidente 
do Grupo Pura, Givaldo 
Araújo, o advogado da 

empresa e responsável 
pela incorporadora, Ro-
drigo Claudino Teixeira, 
e o empresário Celso 
Campos do Amaral Lapa, 
um dos investidores no 
projeto, estiveram pre-
sentes no ato.
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ARTIGOs

Não há mais emprego

Propaganda eleitoral e suas diretrizes

Você é do tipo que enxerga mais 
problemas ou soluções?

*José Renato Nalini
 
Mais de quinze mil-

hões de brasileiros sabem 
que emprego acabou. 
Quantos outros milhões 
já deixaram de procu-
rar? E quantos os que se 
resignam à ocupação que 
não lhes agrada, que não 
preenche o seu ideal de 
vida, mas não têm outra 
saída?

É que hoje o mercado 
é muito seletivo. Existem 
inúmeras ocupações, mas 
para elas, requer-se um 
profissional que a escola 
brasileira não consegue 

formar. Não é o diploma 
que garante boa colo-
cação. São outras habil-
idades, aquelas normal-
mente chamadas “soft 
skills”, que são as esque-
cidas competências so-
cioemocionais, das quais 
a educação convencional 
nunca quis cuidar. 

Por isso é que as Uni-
versidades Corporativas 
têm uma rota de recon-
hecido sucesso. A par-
tir da constatação que a 
Universidade – final do 
ciclo de aprendizagem 
tradicional – não oferta 
a qualificação necessária, 

as instituições e empre-
sas criam o seu próprio 
sistema de educação. 
Promovem o desenvolvi-
mento dos colaboradores 
a partir de cursos e tre-
inamentos vinculados 
diretamente ao ofício e 
fornecem o caminho para 
a constante atualização e 
aprimoramento. É o que 
se chama “Upskilling”, 
método de aprimora-
mento de competências 
e conhecimentos já con-
hecidos pelo profissional. 
Diferente do “reskilling”, 
que requalifica os co-
laboradores, para que 

adquiram habilidades de 
que não dispõem ainda. 

A Universidade Cor-
porativa faz aquilo que 
a Universidade ainda 
não conseguiu realizar: o 
“Tailoring”, que custom-
iza o currículo de acordo 
com a vaga e que é uma 
das recomendações dos 
especialistas em RH, para 
que o setor sempre conte 
com pessoas especializa-
das. 

A Universidade Cor-
porativa é especialis-
ta em pivotar, ou seja, 
criatividade, girar para 
outro lado, mudança de 

rota para experimentar 
novos caminhos. O di-
namismo dos negócios 
reclama flexibilidade e 
capacidade de adaptação 
às novas exigências. É 
preciso perceber quando 
a estratégia adotada não 
está trazendo mais os 
resultados esperados ou 
quando se avizinha uma 
oportunidade, conectada 
ao negócio, que ainda não 
foi testada. 

São práticas já ad-
otadas pelas empresas 
que sobreviveram, em-
bora desconhecidas pelo 
governo e pela educação 

pública, a patinar nos 
fracassos costumeiros. 
O jovem que tiver noção 
desse novo ambiente e 
das urgências do merca-
do, saberá encontrar seu 
caminho. Não espere do 
Estado. Ele existe para se 
autoperpetuar. O único 
assunto é eleição!

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UN-
INOVE e Presidente da 
ACADEMIA PAULIS-
TA DE LETRAS – 2021-
2022.

Marcelo Aith*

A propaganda eleito-
ral gratuita é uma das 
principais armas que os 
candidatos terão neste 
ano eleitoral. O Tribu-
nal Superior Eleitoral 
(TSE) definiu o tempo 
de propaganda gratuita 
que cada partido terá à 
disposição no primeiro 
semestre deste ano. Re-
cente portaria da Corte 
estabeleceu a divisão dos 
305 minutos de exibição 
dos programas partidári-
os em rádios e TVs do 
País entre as 23 legendas 
que se enquadram dentro 
das regras que dão direito 
ao tempo de publicidade. 
As siglas como os maiores 
tempos são DEM, MDB, 
PDT, PL, PP, PSB, PSD, 
PSDB, PSL, PT e Repub-
licanos, cada uma com 
direito a 20 minutos em 
até 40 inserções até o 
meio do ano. A portaria 
exige a veiculação dos 
programas em até 610 
inserções até o meio do 
ano.

Como sabemos o ob-
jetivo central de toda 
campanha é a captação, 
conquista ou atração dos 
votos. Porém, como sa-
lienta José Jairo Gomes, 
as buscas pelos votos 
deve ser “pautar pela lic-
itude, cumprindo ao can-
didato e seus apoiadores 
se curvar às diretrizes 
ético-jurídicas”. A propa-
ganda é instrumento fun-
damental em qualquer 
campanha eleitoral, sem 
ela é quase impossível 
atingir os eleitores e obter 
êxito no certame, na me-
dida em que através dela 

os candidatos tornam 
público seus projetos, 
suas ideias e propostas.

Vale destacar que a 
portaria não define di-
retrizes para a propa-
ganda eleitoral gratu-
ita, quando ocorrem as 
inserções dos candida-
tos na programação das 
rádios e TVs. O docu-
mento aprovado pelo 
TSE estabelece as regras 
para que partidos possam 
veicular nos meios de co-
municação seus respecti-
vos programas políticos 
e ideias, antes da reta 
final da corrida eleitoral. 
O TSE pretende, assim, 
garantir às legendas que 
divulguem aos eleitores 
suas posições “em temas 
políticos ou de interes-
se da sociedade”. Outro 
aspecto da portaria é 
permitir aos partidos que 
promovam veículos de 
mídia do país campanhas 
de incentivo à filiação, 
assim como a promoção 
da participação de grupos 
políticos minoritários, 
como negros, indígenas, 
mulheres e jovens, no 
processo eleitoral e nas 
decisões políticas do País.

As legislações eleito-
rais trazem o regramento 
das propagandas durante 
o período de campanha, 
ou seja, o que pode ou 
não pode ser feito duran-
te as eleições. O Código 
Eleitoral regula a matéria 
nos artigos 240 a 256 e 
a Lei das Eleições traz a 
matéria nos artigos 36 
a 58.

Nas eleições desse 
ano, tal como ocorreu 
em 2018, a utilização 
dos meios eletrônicos na 

campanha deverá definir 
o pleito. As novas tecno-
logias alteraram substan-
cialmente as relações em 
uma sociedade conect-
ada globalmente, esta-
belecendo formas difer-
entes de interação entre 
as pessoas. As equipes 
de campanha dos can-
didatos percebendo a 
mudança se apropriaram 
desses processos de co-
municação em massa e 
retiram as propagandas 
das ruas e concentraram 
nas redes sociais.

Importante destacar 
que muitos defendem a 
liberdade plena susten-
tam que no mundo virtual 
não há barreiras, é aberto 
a todos indistintamente, 
além disso, afirmam que 
seria impossível subme-
ter a internet a rígido 
controle, uma vez que a 
sua gestão é descentral-
izada, não respeitando 
limites territoriais, já que 
muitos provedores se en-
contram estabelecidos no 
exterior. Destacam ainda, 
os defensores da internet 
livre, que as restrições 
privam os eleitores de 
terem acesso as infor-
mações para a formação 
de suas opiniões sobre 
o melhor candidato e 
prejudica os candidatos, 
que ficam limitados à 
propaganda feita em suas 
próprias páginas.

Por outro lado, os que 
defendem a necessidade 
de regulamentação de-
stacam ser a internet um 
espaço público, controla-
do por poucas sociedades 
empresárias e a ausência 
de regramentos deixa 
sem solução o problema 

de atribuição de respons-
abilidade jurídica pela 
prática de ilícitos, o que 
contribui, substancial-
mente, para a ocorrên-
cia de graves abusos, 
manipulação da opinião 
pública e a proliferação 
da famigeradas fake news 
(notícias falsas) nas re-
des sociais. Ressaltam 
que isso gera um dese-
quilíbrio nas campanhas 
eleitorais, retirando a 
lisura das eleições, prej-
udicando, portanto, o 
normal funcionamento 
do regime democrático.

José Jairo Gomes, 
examinando a questão 
em sua obra “Direito 
Eleitoral”, editora Sara-
iva, 2020, salienta que 
por “variadas razões deve 
haver regulamentação 
estatal (e não apenas das 
próprias empresas que 
controlam plataformas) 
do uso da Internet e re-
des sociais nas eleições. 
Há a necessidade de se 
garantir a integridade, a 
normalidade e a legitim-
idade do pleito eleitoral, 
sendo mister evitar a 
manipulação do debate 
público, a disseminação 
de discursos de violência, 
preconceito, discrimi-
nação e ódio, a difusão 
de notícias falsas (fake 
news), de páginas e perfis 
espúrios. Isso para que as 
eleições sejam realmente 
democráticas, legítimas e 
sinceras.”

Nas eleições de 2018, 
as redes sociais foram 
palco de disseminação de 
notícias mentirosas, im-
pulsionados em grande 
escala por organizações 
bem estruturadas e ori-

entadas para esse fim es-
pecífico, por pessoas que 
objetivavam o êxito no 
certame a qualquer custo.

O impulsionamen-
to de conteúdo é um 
serviço pago oferecido 
pelas plataformas como 
facebook, instagram e 
whattsapp, bem como 
por sites de buscas como 
o google, com o objetivo 
de aumentar o alcance 
e visibilidade da men-
sagem, aumentando, as-
sim, o impacto do con-
teúdo.

Nos termos do artigo 
57-C da Lei das Eleições 
(Lei 9504) a licitude do 
impulsionamento re-
quer: “É vedada a veic-
ulação de qualquer tipo 
de propaganda eleitoral 
paga na internet, excetu-
ado o impulsionamento 
de conteúdos, desde que 
identificado de forma in-
equívoca como tal e con-
tratado exclusivamente 
por partidos, coligações 
e candidatos e seus rep-
resentantes”. Além disso, 
nos termos do parágrafo 
terceiro do mesmo artigo, 
destaca que o impulsion-
amento “deverá ser con-
tratado diretamente com 
provedor da aplicação de 
internet com sede e foro 
no País, ou de sua filial, 
sucursal, escritório, es-
tabelecimento ou repre-
sentante legalmente esta-
belecido no País e apenas 
com o fim de promover 
ou beneficiar candidatos 
ou suas agremiações”.

E s s a s  r e s t r i ç õ e s 
têm por objetivo preve-
nir os abusos de poder 
econômico e dos mei-
os de comunicação so-

cial no processo eleito-
ral, preservando-se o 
princípio democrático 
e a igualdade entre os 
candidatos. Sem essas 
limitações legais, em es-
pecial a necessidade de a 
contratação ser realizada 
exclusivamente por parti-
dos, coligações e candida-
tos e seus representantes, 
as redes sociais seriam 
palco de impulsionamen-
to por apoiadores ocultos 
(robôs), o que impediria 
o controle dos gastos de 
campanha, bem como a 
imposição de respons-
abilidade pelos ilícitos 
praticados.

A propaganda, sem 
dúvidas é essencial para 
a comunicação entre can-
didatos e eleitores. mas 
seus limites precisam ser 
definidos para não ocor-
rerem fraudes, disparos 
em massa e outras fer-
ramentas que possam 
distorcer a realidade para 
aqueles que precisam ir 
às urnas. E o desafio para 
a Justiça Eleitoral é mon-
itorar, regulamentar e 
fiscalizar essa ações para, 
assim, garantir a legitim-
idade dos resultados.

 
*Marcelo Aith é advo-

gado, Latin Legum Ma-
gister (LL.M) em Direito 
Penal Econômico pelo 
Instituto Brasileiro de 
Ensino e Pesquisa – IDP, 
especialista em Blanqueo 
de Capitales pela Uni-
versidade de Salamanca, 
professor convidado da 
Escola Paulista de Direito 
e presidente da Comissão 
Estadual de Direito Penal 
Econômico da ABRAC-
RIM-SP

Por Alex Bonifácio

Existe um ditado 
polinésio que diz o se-
guinte: cuidado, você 
pode estar em cima de 
uma baleia, mas pes-
cando carpas miúdas! 
A baleia, neste caso, 
sinaliza a abundância 
de oportunidades, re-
cursos e alternativas 
necessárias criar trans-
formações positivas. 
As carpas miúdas são 
os problemas do nos-
so cotidiano, seja na 
vida ou trabalho, que 
parecem impossíveis de 
resolver e geram muitos 
ressentimentos.

Como é possível en-
tão mudar de mental-
idade para colocar o 
seu foco na busca por 

soluções ao invés de se 
apegar aos problemas? 
Bom, uma das ferra-
mentas mais poderosas 
para isso é a inteligên-
cia visual, a capacidade 
de ver além do que todo 
mundo viu e pensar no 
que ninguém pensou.

Para começar sua 
jornada,  você preci-
sa substituir a pressa 
pelo senso de urgência. 
Muitas pessoas que cor-
rem atrás do sucesso 
ficam tão apressadas 
que acabam passando 
direto pelas “sacadas” 
que conduziriam a ele.

Para resolver prob-
lemas impossíveis, você 
deve entrar em estado 
de atenção plena e ob-
servar as dinâmicas e 
acontecimentos à sua 

volta. Isso porque eles 
podem guardar grandes 
respostas para as suas 
aflições. Já pensou na 
hipótese dos recursos 
que você precisa estar-
em disponíveis, porém 
ainda ignorados?

Por último, reve-
ja a sua concepção do 
que é útil  ou não. A 
inteligência visual per-
mite a ressignificação 
e percepção dessas al-
ternativas chamadas 
de “ativos invisíveis”. 
Reflita por um momen-
to sobre a quantidade 
de ativos invisíveis que 
estão à sua espera para 
serem descobertos para 
criar inovações ou gerar 
resultados!

Foi seguindo estes 
conceitos que, sem dis-

por de dinheiro,  as-
sistência médica e nem 
doações, a aposentada 
brasileira Zilda Arns 
criou um modelo ca-
paz de acabar com a 
mortalidade infantil 
por desnutrição e de-
sidratação. A experiên-
cia foi replicada com 
sucesso em comuni-
dades carentes de di-
versos países.

Ela fez isso ao iden-
tificar ativos invisíveis 
até então ignorado: cas-
ca de ovos, sementes 
de abóbora e folhas de 
mandioca.  Estes  in-
sumos que iam para o 
lixo foram torrados e 
triturados para formar 
uma multimistura rica 
em nutrientes. Tudo 
isso a um custo zero, 

t rabalhando apenas 
com o que já estava di-
sponível.

Você quer encontrar 
mais baleias do que car-
pas no seu caminho em 
direção ao sucesso? En-
tão, coloque em práti-
ca estas orientações e 
busque valorizar o seu 
potencial criativo. Lem-
bre-se: você é a pessoa 
mais indicada para de-

scobrir soluções para os 
seus problemas.

*Alex Bonifácio é 
administrador de em-
presas, palestrante e 
autor do livro “Impos-
sível - como descobrir 
oportunidades incríveis 
para cr iar  transfor-
mações na vida, nos 
negócios e no mundo”
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OBRAS: O prefeito Lucas Sia conseguiu, junto ao vice-governador do estado, a futura verba para construção de uma nova barragem no 
município 

Artur Nogueira terá nova barragem em breve, 
afirma prefeito 

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, recebeu do 
Governo de São Paulo, 
na tarde de sexta-fei-
ra (28), a oficialização 
da primeira unidade do 
Poupatempo do mu-
nicípio. O posto, segun-
do nota da assessoria 
de imprensa, tem ca-
pacidade de centenas 
de atendimentos pres-
enciais e online por dia. 
A unidade foi instalada 

onde funcionava o De-
partamento de Trânsito 
(Detran-SP), na Rua Al-
ice Pereira Mansur, nº 
51, na Vila Queiroz. De 
acordo com a Prodesp, o 
novo modelo de Poupa-
tempo é mais moderno, 
compacto e com foco 
nos serviços digitais.

O chefe do Executivo, 
Lucas Sia (PSD), destaca 
que a inauguração é uma 
grande conquista para 

os moradores, já que os 
atendimentos serão re-
alizados no mesmo local 
por diversos órgãos, fa-
zendo com que o cidadão 
ganhe em agilidade, efi-
ciência, comodidade e 
autonomia”. 

Mas além desta con-
quista, emitida por 
meio de release pela as-
sessoria de imprensa 
da prefeitura de Artur 
Nogueira, a equipe de 
jornalismo do Portal O 
Regional descobriu que 
Sia, que ficou conhecido 
como o prefeito “pidão”, 
também teve outras 
razões para comemorar.

Em conversa exclu-
siva para o Portal, o 
chefe do executivo fala 
de uma conquista muito 
significativa e extrema-
mente importante que 
também foi garantida na 
sexta-feira dia 28.

O prefeito Lucas Sia 
conseguiu, junto ao 
vice-governador do es-
tado, a futura verba para 
construção de uma nova 
barragem no município, 
o que segundo ele, re-
solverá de uma vez por 
todas o problema da fal-
ta d’água da população. 

“A nova barragem 
representa muito para o 
nosso Município, ela rep-
resenta resolver de uma 
vez por todas o proble-
ma de escassez de água 
de nossa população, que 
sempre foi uma grande 
batalha. A nossa pop-
ulação sofre muito por 
essas questões, enten-
dendo essa dificuldade 
e liberando esse recurso, 
o Governo do Estado irá 
nos ajudar a solucionar 
esse problema, pois se 
dependesse só dos nos-
sos recursos, não tería-

mos a mínima condição 
de realizar essa grande 
obra, mas com a aju-
da do governo esse é 
o maior presente que 
Artur Nogueira já rece-
beu”, afirma.

O prefeito explanou 
ainda sobre os consertos 
e reparos na atual barr-
agem e esboçou prazos 
para a construção da 
futura, “a nossa barra-
gem atual passará por 
reparos e consertos des-
de já, a ordem de serviço 
foi emitida hoje (sex-
ta-feira, 28), para que 
se dê início aos reparos 
que serão feitos em duas 
fases, a primeira com 
ela cheia e depois com 
esvaziando-se. Já sobre 
a nova represa que será 
construída, ainda esta-
mos na fase de projetos, 
que deve demorar em 
torno de uns dois ou três 

meses até que tudo fique 
pronto para que consig-
amos realizar a licitação 
ainda este ano para 
quem sabe entregarmos 
a obra concluída em 
2023, ou 2024”, declara.

Ainda sobre as con-
quistas, Lucas Sia afirma 
que tudo é uma grande 
vitória para a população 
nogueirense, destaca 
que com as realizações 
os munícipes só têm a 
ganhar. “Poupatempo 
é uma grande vitória 
para o nosso povo 
nogueirense, vai facilitar 
e muito a vida dos nos-
sos cidadãos e a questão 
da água será também 
uma grande conquista. 
Teremos também uma 
grande festa como foi 
essa, no dia que for inau-
gurar a nova barragem”, 
finaliza. 

De Jaguariúna 

O Governo do Esta-
do de São Paulo liberou 
nesta segunda-feira (31) 
o custeio de 50 leitos de 
UTIs (unidades de te-
rapia intensiva) para 
atendimento a pacientes 
com Covid-19 na Região 
Metropolitana de Cam-
pinas (RMC). A infor-
mação foi confirmada ao 
prefeito de Jaguariúna e 
presidente do Conselho 
de Desenvolvimento da 

RMC, Gustavo Reis, du-
rante reunião realizada 
na manhã desta segunda 
na presidência da Câma-
ra de Campinas.

“É uma excelente notí-
cia. Depois do nosso pe-
dido e também de outros 
prefeitos e do Parlamen-
to Metropolitano, junto 
ao Governo do Estado, ti-
vemos a confirmação da 
liberação de mais 50 lei-
tos exclusivos a pacientes 
de Covid para as cidades 
da Região Metropolitana 

de Campinas. Serão cer-
ca de R$ 2 mil de custeio 
por leito de UTI liberado, 
o que vai ajudar muito a 
desafogar a ocupação nas 
unidades de saúde dos 
municípios da região”, 
disse Gustavo Reis.

A informação foi con-
firmada pelo deputado 
federal Carlos Sampaio, 
que também participou 
do encontro e foi o porta-
voz do Estado. Também 
participaram da reunião 
os vereadores Renato 

Trevenzolli (Cosmópolis) 
e Fábio Valadão (Paulí-
nia).

“A união entre os Po-
deres Executivo e Legis-
lativo dos municípios foi 
determinante para que 
a região ganhasse mais 
esse reforço no combate 
ao coronavírus”, disse Zé 
Carlos, lembrando que 
no ano passado, o Parla-
mento já havia consegui-
do mais de 90 leitos para 
a RMC, junto aos gover-
nos estadual e federal.

Estado libera mais 50 leitos de UTI Covid 
para a RMC

RMC fecha 2021 com geração positiva de postos 
de trabalho

Da Redação

Na Região Metropoli-
tana de Campinas foram 
criados, no acumulado 
de 2021, 64.703 postos 
de trabalho com cartei-
ra assinada, o equiva-
lente a 1.653,87% acima 
dos 4.164 eliminados no 
acumulado de 2020. Os 
setores de maior destaque 
foram a Indústria de 
Transformação (13.163), 
os Serviços (31122), o 
Comércio (12.675), a Con-
strução Civil (7.002) e a 
Agropecuária (741) que, 
juntos, geraram 64.703 
postos, o que representa 
100% de toda a criação 
de empregos formais do 
ano de 2021. A avaliação 
é do Departamento de 
economia da Associação 
Comercial e Industrial de 

Campinas (ACIC) a par-
tir de dados do Novo Ca-
dastro Geral de Empre-
gados e Desempregados 
(CAGED).

Já, em Campinas, 
também no acumulado 
do ano passado, foram 
criados 22.365 postos, 
491,96% acima dos 5.706 
eliminados no acumula-
do de 2020. Os destaques 
foram: Serviços (14.656), 
Comércio (3.651), Con-
strução Civil (2.212), In-
dústria de Transformação 
(1.758) e Agropecuária 
(88) que, somados, foram 
responsáveis por 22.345 
postos, 100,0% de toda 
geração de 2021.

Avaliando apenas 
o mês de dezembro de 
2021, foram eliminados 
7.360 postos de trabalho 
na RMC e 1.887 postos, 

em Campinas. A cidade 
foi a que mais admitiu em 
dezembro (13.814). Em 
seguida, aparecem In-
daiatuba (2.821) e Amer-
icana (2.523). Entre os 
municípios que menos 
admitiram estão Mo-
rungaba (71), Engenheiro 
Coelho (85) e Santo Antô-
nio de Posse (210).

Quando comparada a 
estimativa do índice de 
desemprego na RMC com 
a População Econômica 
Ativa (PEA), as cidades 
da região que registr-
aram o maior volume de 
postos de trabalho for-
mais, em 2021, foram: 
Campinas (367.650), 
Americana (72.081) e In-
daiatuba (69.309). Já os 
municípios com maior 
número de mão de obra 
informal foram: Campi-

nas (320.447), Sumaré 
(130.689) e Hortolândia 
(101.923).

O economista e diretor 
da ACIC, Laerte Martins, 
observa que, mais uma 
vez, no período acumu-
lado do ano, houve ger-
ação positiva de postos 
de trabalho em Campi-
nas e Região, apesar da 
eliminação das mais de 
7 mil vagas em dezem-
bro. “Friso, apenas, que 
a qualidade do emprego 
tem ficado aquém das 
especificações e neces-
sidades da mão de obra 
procurada e que o rendi-
mento médio salarial está 
em queda, em função do 
efeito da pandemia”, afir-
ma Martins.

De acordo com o econ-
omista, apesar da imu-
nização contra a Covid 

evoluir positivamente, 
as injunções econômicas 
estão provocando uma 
elevação da taxa de in-
flação e da taxa de juros. 
Somam-se a isso, as cri-
ses energética e hídrica e 
a desvalorização do Real 
frente ao Dólar, que con-
tribuíram para reduzir as 
pretensões de recuper-
ação do Emprego e Renda 
para 2021. “Para 2022, a 
incerteza na geração de 
Emprego e Renda conti-
nua em função, principal-
mente, da instabilidade 
econômica e do efeito das 
eleições presidenciais de 
outubro e menos devido 
à pandemia”, diz Laerte 
Martins.    

Em nível nacional, se-
gundo o Novo Caged, em 
dezembro de 2021, foi 
registrado um saldo neg-

ativo de 265.811 postos 
de trabalho, resultantes 
de 1.437.910 admissões e 
de 1.703.721 desligamen-
tos. No acumulado do ano 
até dezembro de 2021 foi 
registrado um saldo de 
2.730.597 empregos que, 
quando comparado com 
o acumulado de novem-
bro de 2021, mostra uma 
redução de 8,76% de pos-
tos de trabalho formal. 
“Avaliando os números 
nacionais entre dezembro 
e novembro de 2021, ver-
ifica-se uma redução de 
182,01% nos volumes, em 
todos os segmentos, com a 
Indústria apresentando a 
maior queda (1.225,68%), 
seguida da Construção 
Civil com (516,76%), en-
quanto a Agropecuária 
apresenta uma perda 
menor (52,09%).

De Santo Antônio de 
Posse

Na sexta-feira (28), 
no decorrer da entrega e 
inauguração formal do 
Poupatempo de Artur No-
gueira, o vice-governador 
do estado de São Paulo, 
Rodrigo Garcia, assegu-
rou que Santo Antônio de 

Posse também terá a pró-
pria unidade na cidade.

Na Solenidade, o vi-
ce-governador declarou 
que o Poupatempo é uma 
grande ferramenta no in-
tuito de ajudar o cidadão 
paulista no sentido de ge-
rar agilidade para resolver 
problemas documentais 
e ainda acrescentou que 

o benefício, a medida do 
possível, deve estar ao al-
cance de toda população.   

O prefeito da cida-
de, João Leandro Lolli, 
que esteve presente na 
inauguração, afirma que 
mesmo antes da iniciati-
va estadual, a prefeitura 
já estava estruturando “o 
Poupatempo municipal”. 

“O Poupatempo é im-
portantíssimo para nossa 
Cidade, é um meio onde 
as pessoas ganham tem-
po e não precisarão mais 
ir a cidades vizinhas, e o 
anúncio feito pelo vice-go-
vernador vem numa hora 
exata, pois estamos insta-
lando em Santo Antônio 
de Posse, um Poupatempo 

municipal. Então, todos os 
serviços públicos estarão 
concentrados num mes-
mo local, e o Poupatem-
po estadual também será 
instalado no mesmo local, 
será um grande benefício 
para todos nós”, disse o 
prefeito.

Lolli disse ainda que, 
no dia primeiro de março, 

na principal rua da cidade, 
será instalado o Poupa-
tempo do município,  “Es-
tamos instalando a estru-
tura para comportar todos 
os serviços públicos no 
mesmo lugar, e a chegada 
do Poupatempo estadual 
é uma grande conquista 
para o Município”, finali-
za.

Prefeito João Lolli diz que Poupatempo 
vem na hora exata para Posse 
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Bolsa-Trabalho tem novas oportunidades para 
moradores de Artur Nogueira

Em parceria com o 
Governo do Estado de São 
Paulo, a Prefeitura de Ar-
tur Nogueira oferece no-
vas 100 vagas para o pro-
grama Bolsa-Trabalho. As 
inscrições foram abertas 
nesta terça-feira (25), e 

estarão disponíveis até 
o dia 07 de fevereiro no 
site “Bolsa no Povo” ou 
no Posto de Apoio ao Tra-
balhador (PAT) de Artur 
Nogueira (para pessoas 
sem acesso à internet). 

O programa oferta 

vagas de trabalho em 
órgãos públicos por 4 
horas diárias em 5 dias da 
semana, além de curso de 
qualificação profissional 
virtual, e bolsa-auxílio de 
R$ 540 por 5 meses. Em 
2021, o município ofere-
ceu 40 vagas e contou 
com mais de 391 inscritos 
no programa. 

Os interessados podem 
escolher entre seis opções 
de cursos profissionali-
zantes virtuais da Univesp 
(Universidade Virtual do 
Estado de São Paulo) e 
do Centro Paula Souza, 
com duração de 80 horas: 
Auxiliar de Controle de 
Produção e Estoque; 
Gestão Administrativa; 

Gestão de Pessoas; Orga-
nização de Eventos; Roti-
nas e Serviços Adminis-
trativos; e Secretariado e 
Recepção.

O processo de inscrição 
ficará a cargo do Governo, 
e o resultado será publi-
cado no Diário Oficial do 
Estado. De acordo com 
a Administração Munic-
ipal, as atividades têm 
previsão de início para o 
dia 03 de março de 2022.

QUEM PODE E ONDE 
SE INSCREVER

Podem se inscrever 
cidadãos desempregados 
maiores de 18 anos em 
situação de vulnerabili-
dade social, com renda 

per capita menor do que 
meio salário-mínimo, 
residentes no estado do 
estado de São Paulo há 
mais de dois anos, que 
não sejam beneficiários 
de Seguro Desemprego ou 
qualquer outro programa 
assistencial equivalente.

De acordo com a Ad-
ministração, moradores 
que não tiverem acesso 
à internet para realizar a 
inscrição diretamente no 
site (www.bolsadopovo.
sp.gov.br), poderão se di-
rigir até o PAT, localizado 
no Núcleo Administrati-
vo, na Rua Nossa Senhora 
das Dores, Nº 629, no 
Centro. O PAT atende das 
8h às 17h, de segunda a 

sexta-feira. 
No momento do cadas-

tro, é necessário informar 
um e-mail ativo, pois du-
rante o procedimento é 
enviado um código ao 
endereço eletrônico, e o 
mesmo deve ser preenchi-
do pelo morador no site 
ou repassado ao fun-
cionário do PAT para que 
a inscrição seja concluída. 

Tanto pelo site quanto 
no PAT, os interessa-
dos devem preencher um 
formulário com os dados 
pessoais indicados no 
sistema, e ainda subme-
ter cópias (ou fotos) do 
RG, CPF, foto 3x4, com-
provante de endereço e 
carteira de trabalho.

OPORTUNIDADE: Beneficiários receberão o valor de R$ 540 para a realização de trabalhos em órgãos públicos

Governo de SP suspende pagamento 
de IPVA-PCD 2022 para quem já possuía 

isenção em 2020 ou 2021
Da Redação 

O Governo de São 
Paulo suspendeu até o 
dia 31/7 o pagamento 
do Imposto sobre a Pro-
priedade de Veículos 
Automotores (IPVA) de 
2022 para proprietári-
os de veículos PCD com 
transtorno do espectro 
autista ou com deficiên-
cia física, sensorial, in-
telectual ou mental que 
já que possuíam isenção 
reconhecida em 2020 
ou 2021 e disciplinou 
as condições para que 
esse público possa ter 
o benefício reconheci-
do neste ano. As regras 
foram estabelecidas 
por meio do Decreto nº 

66.470/2021 e da Res-
olução SFP nº 5/2021, 
publicados no Diário 
Oficial do Estado.

Para garantir a is-
enção do IPVA-PCD 
2022, é necessário que 
até 31/7 o proprietário 
protocole o pedido no 
Sistema de Veículos 
(SIVEI) da Secretaria da 
Fazenda e Planejamen-
to. Deverá ser juntada 
toda a documentação 
exigida pela legislação.

Enquanto não esti-
ver regulamentado o 
laudo de avaliação bi-
opsicossocial, uma das 
condições primordiais 
para a isenção, será ex-
igido o laudo pericial 
emitido pelo Institu-

to de Medicina Social 
e de Criminologia de 
São Paulo (IMESC), da 
Secretaria da Justiça e 
Cidadania. Será anun-
ciado em breve como os 
interessados poderão 
solicitar o documento 
no órgão estadual. O 
laudo é necessário para 
comprovar o grau mod-
erado, grave ou gravís-
simo de deficiência ou 
de transtorno do es-
pectro do autismo, que 
levará em consideração 
a Classificação Inter-
nacional de Doenças 
(CID) e a Classificação 
Internacional de Fun-
cionalidade (CIF), da 
Organização Mundial 
da Saúde. 

O pedido será anali-
sado pela Secretaria da 
Fazenda e Planejamen-
to e, caso seja deferido, 
será garantida a isenção 
do IPVA-2022. Caso 
contrário, o imposto 
será lançado e o propri-
etário terá 30 dias para 
pagamento, sem multa 
ou juros.

 
Comissão Inter sec-

retarial
O Decreto nº 

66.470/2021 prevê, 
também, a instituição 
de Comissão Inter sec-
retarial, composta por 
representantes das 
Secretarias da Fazen-
da e Planejamento, da 
Justiça e Cidadania, e 

dos Direitos da Pessoa 
com Deficiência, bem 
como a constituição de 
Grupo de Trabalho com 
a atribuição de propor 
a regulamentação da 
avaliação biopsicosso-
cial no Estado de São 
Paulo.

Entre as funções da 
Comissão Inter secre-
tarial estão a decisão 
sobre os pedidos de re-
alização de nova perícia 
para fins de concessão 
de isenção do IPVA, e 
comunicar às autori-
dades competentes para 
a adoção das providên-
cias administrati-
vas, civis e criminais 
cabíveis, caso constate 
indícios de fraude no 

processo de concessão 
do benefício.

Transferência Sim-
plificada

O decreto também 
garantiu a compra e 
venda de veículos com 
parcelas do IPVA a 
vencer, simplificando o 
processo de compra e 
venda. Com a norma, a 
comercialização e trans-
ferência de documentos 
de veículos com par-
celas a vencer do IPVA 
do ano corrente passa 
a ser permitida. O ad-
quirente, no entanto, 
será informado pela Se-
faz caso exista alguma 
parcela do IPVA a venc-
er.

A Prefeitura de Holam-
bra irá retornar a partir da 
próxima segunda-feira, 
dia 7 de fevereiro, ao bair-
ro Vila Nova para realizar 
o cadastramento social 
de moradores que vivem 
naquela região e não fo-
ram localizados durante o 
trabalho realizado no mês 
de dezembro. O objeti-
vo é dar continuidade ao 
processo de regularização 
fundiária desta área por 
meio de convênio com o 
Programa Cidade Legal, 
do Governo do Estado de 
São Paulo.

As equipes, identifica-
das com crachás, visita-
rão as casas, farão entre-
vistas com os moradores 

e solicitarão documentos. 
A orientação é que resi-
dentes do local separem 
RG, CPF (pessoas casa-
das devem apresentar os 
documentos de ambos); 
certidão de casamento 
ou de óbito (no caso de 
moradores viúvos); pac-
to antenupcial; formal de 
partilha (para pessoas di-
vorciadas); comprovante 
de residência anterior ao 
ano de 2016; compro-
vante de residência atual; 
carnê do IPTU e com-
provante de aquisição do 
lote (contrato de compra 
e venda, declarações ou 
recibos). Caso o imóvel 
seja alugado, é importan-
te que os proprietários ou 

a imobiliária sejam avisa-
dos sobre a ação pelo re-
sidente.

“É muito importante 
que os moradores rece-
bam os cadastradores 
para que não percam a 
oportunidade de regulari-
zação da área”, explicou o 
diretor municipal de De-
senvolvimento Econômi-
co e Habitação, Reinaldo 
Pavão. “Pedimos que os 
documentos solicitados 
sejam separados previa-
mente. A equipe irá fo-
tografá-los e enviá-los ao 
cartório”.

Mais informações 
podem ser obtidas no 
Departamento Munici-
pal de Desenvolvimento 

Econômico e Habitação 
por meio do telefone (19) 
3802-8000, no ramal 
207.

Programa Cidade Le-
gal

O Cidade Legal é um 
programa do Governo 
do Estado de São Paulo 
que auxilia os municípios 
paulistas na regulariza-
ção de áreas que estão em 
desconformidade com a 
lei. A iniciativa tem como 
objetivo acelerar e des-
burocratizar o processo 
de adequação cadastral 
dos imóveis em situação 
irregular. Para isso, os 
moradores recebem, sem 
custo, assessoria para in-

termediar o registro dos 
projetos nos cartórios, 
segurança jurídica, aces-
so ao mercado formal de 

crédito, possibilidade de 
comercialização e trans-
ferência do bem para fi-
lhos ou herdeiros.

Prefeitura e Estado realizam a partir da próxima 
segunda última chamada para cadastramento de 

moradores do Vila Nova

Na sexta-feira (28), 
no decorrer da entrega 
e inauguração formal do 
Poupatempo de Artur 
Nogueira, o vice-gover-
nador do estado de São 
Paulo, Rodrigo Garcia, 
assegurou que Santo An-
tônio de Posse também 
terá a própria unidade 
na cidade.

Na Solenidade, o vice-
governador declarou que 
o Poupatempo é uma 
grande ferramenta no 
intuito de ajudar o cida-
dão paulista no sentido 
de gerar agilidade para 
resolver problemas do-
cumentais e ainda acres-
centou que o benefício, a 
medida do possível, deve 

estar ao alcance de toda 
população.   

O prefeito da cida-
de, João Leandro Lolli, 
que esteve presente na 
inauguração, afirma que 
mesmo antes da iniciati-
va estadual, a prefeitura 
já estava estruturando “o 
Poupatempo municipal”. 

“O Poupatempo é im-

portantíssimo para nos-
sa Cidade, é um meio 
onde as pessoas ganham 
tempo e não precisarão 
mais ir a cidades vizi-
nhas, e o anúncio feito 
pelo vice-governador 
vem numa hora exata, 
pois estamos instalan-
do em Santo Antônio de 
Posse, um Poupatempo 

municipal. Então, todos 
os serviços públicos es-
tarão concentrados num 
mesmo local, e o Poupa-
tempo estadual também 
será instalado no mesmo 
local, será um grande be-
nefício para todos nós”, 
disse o prefeito.

Lolli disse ainda que, 
no dia primeiro de mar-

ço, na principal rua da 
cidade, será instalado o 
Poupatempo do municí-
pio,  “Estamos instalan-
do a estrutura para com-
portar todos os serviços 
públicos no mesmo lu-
gar, e a chegada do Pou-
patempo estadual é uma 
grande conquista para o 
Município”, finaliza.

Prefeito João Lolli diz que Poupatempo vem na 
hora exata para Posse 
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SAÚDE: Imunização ocorrerá nas salas de vacina da UBS Teresinha Vicensotti e do Espaço Mãe e Filho, das 8h às 15h

Artur Nogueira rece-
beu, nesta quinta-feira 
(03), uma nova remessa 
dos imunizantes contra a 
Covid-19. Desta vez, fo-
ram enviadas ao municí-
pio 1.650 vacinas, volta-
das às segundas doses e 
doses adicionais. Os imu-
nizantes foram retirados 
pela Secretaria de Saúde 
no Departamento Regio-
nal de Saúde VII (DRS-7), 
em Campinas.

Desde que a vacina 
começou a ser distribuí-
da no Estado, Artur No-
gueira já recebeu 109.557 
doses. Até a quarta-feira, 

um total de 45.892 pesso-
as já tinham sido vacina-
das na cidade.

DIA C
Quem ainda não se 

vacinou ou completou 
o esquema vacinal con-
tra a Covid-19 em Artur 
Nogueira terá mais uma 
oportunidade neste sába-
do, dia 5, das 8h às 15h, 
em duas salas de vacina. O 
Dia C de vacinação é vol-
tado para todas as faixas 
etárias, inclusive crianças 
a partir dos 5 anos.

No dia, os profissionais 
da saúde farão a aplicação 

de doses pediátricas em 
crianças de 5 a 11 anos, 
com ou sem comorbida-
des, e a aplicação de pri-
meiras, segundas e doses 
adicionais em adultos de 
todas as idades. A imu-
nização ocorrerá em dois 
diferentes pontos da cida-
de: a sala de vacinação da 
UBS Terezinha Vicensotti 
e do Espaço Mãe e Filho, 
das 8h às 15h.

DE SEGUNDA A SEX-
TA

Espaço Mãe e Filho
Segunda a sexta-feira, 

das 9h às 11h, e das 13h às 

14h
Sob livre demanda
Primeiras, segundas, e 

doses adicionais 
Grupos: crianças, ado-

lescentes e maiores de 18 
anos 

UBS Teresinha Vicen-
sotti

Segunda a sexta-feira, 
das 9h às 11h, e das 13h às 
14h

Sob livre demanda 
Primeiras, segundas, e 

doses adicionais 
Grupos: crianças, ado-

lescentes e maiores de 18 
anos

Em reunião online de 
emergência realizada na 
sexta-feira (28), o Conse-
lho de Desenvolvimento 
da Região Metropolita-
na de Campinas (RMC) 
decidiu emitir uma nota 
de apelo aos pais para 
que efetivem a vacinação 
completa de seus filhos 
contra a Covid-19, me-
dida considerada funda-
mental para dar maior se-
gurança epidemiológica 
nas escolas com o início 
do ano letivo.

Os prefeitos também 

decidiram ampliar a fis-
calização de grandes 
eventos realizados nos 
municípios, no sentido de 
coibir aglomerações.

“Outra informação re-
levante foi a de que o Mi-
nistério da Saúde prorro-
gou por 30 dias o custeio 
de leitos de unidades de 
terapia intensiva (UTIs), 
uma reivindicação dos 
prefeitos da RMC”, in-
formou o prefeito de Ja-
guariúna e presidente do 
Conselho de Desenvolvi-
mento da RMC, Gustavo 

Reis.
“O Governo do Estado, 

através do Departamen-
to Regional de Saúde e 
da Agemcamp, não está 
medindo esforços para 
o combate a esse vírus, 
conjuntamente aos pre-
feitos da Região Metro-
politana de Campinas”, 
disse o diretor-executivo 
na Agemcamp (Agência 
Metropolitana de Campi-
nas), Odair Dias.

Confira a íntegra da 
nota oficial:

“Devido ao crescimen-
to expressivo do núme-
ro de casos de Covid-19, 
expansão proporciona-
da pela predominância e 
velocidade de transmis-
são da variante ômicron 
do coronavírus, e com a 
aproximação do início 
do ano letivo nos mu-
nicípios, os prefeitos da 
Região Metropolitana de 
Campinas (RMC), reu-
nidos emergencialmente 
e de forma remota nesta 
sexta-feira (28/01), ape-
lam aos pais e responsá-

veis para que efetivem a 
vacinação contra a Covid 
de seus filhos.

A imunização das 
crianças de 5 a 11 anos é 
fundamental para que 
tenhamos segurança epi-
demiológica dentro de 
nossas escolas e, com 
isso, possamos manter 
as aulas presenciais, sem 
prejuízo aos estudantes 
já bastante impactados 
com a suspensão das ati-
vidades ao longo da pan-
demia.

Cabe ressaltar que, se-

gundo o Governo do Esta-
do de São Paulo, 80% dos 
internados em UTIs são 
de pessoas não-vacinadas 
ou que não completaram 
o ciclo vacinal contra a 
Covid-19.

Os municípios da RMC 
também se comprome-
tem a ampliar a fiscaliza-
ção de grandes eventos 
para coibir aglomerações, 
exigindo o cumprimento 
dos protocolos de segu-
rança sanitária.”

Artur Nogueira recebe mais 1.650 doses 
contra a Covid-19

Prefeitos da RMC apelam aos pais pela 
vacinação das crianças contra a Covid e vão 

ampliar a fiscalização de grandes eventos

Artur Nogueira promove dia de vacinação 
neste sábado para crianças e adultos

Quem ainda não se 
vacinou ou completou 
o esquema vacinal con-
tra a Covid-19 em Artur 
Nogueira terá mais uma 
oportunidade no próxi-
mo sábado, dia 5, das 8h 
às 15h, em duas salas de 
vacina. O Dia C de vaci-
nação é voltado para to-
das as faixas etárias, in-
clusive crianças a partir 
dos 5 anos.

A iniciativa, segundo 
a coordenadora de Vig-
ilância Epidemiológica 
do município, Milena 
Sia Pierin, é uma estraté-
gia do Governo de São 
Paulo para aumentar a 

cobertura vacinal em to-
das as cidades do Esta-
do. “Sabemos que mui-
tas pessoas trabalham 
durante a semana e não 
conseguem comparecer 
aos postos. Nosso ob-
jetivo é vacinar o maior 
número de pessoas pos-
sível e garantir a imuni-
zação em massa, por isso 
temos elaborado ações 
que beneficiem a todos”, 
destacou. 

No dia, os profis-
sionais da saúde farão 
a aplicação de doses 
pediátricas em crianças 
de 5 a 11 anos, com ou 
sem comorbidades, e a 

aplicação de primeiras, 
segundas e doses adicio-
nais em adultos de todas 
as idades. A imunização 
ocorrerá em dois difer-
entes pontos da cidade: 
a sala de vacinação da 
UBS Terezinha Vicen-
sotti e do Espaço Mãe e 
Filho, das 8h às 15h.

O QUE LEVAR?
Para a criança se vac-

inar, será necessária a 
apresentação de CPF, 
certidão de nascimento 
ou RG e comprovante de 
residência. Além disso, 
é preciso que ela esteja 
acompanhada do pai/

mãe ou do representante 
legal ou apresentar o 
termo de assentimento. 
O termo também é exigi-
do para adolescentes de 
12 a 17 anos que estejam 
desacompanhados dos 
pais ou responsável. 

Após a aplicação da 
vacina, a criança deverá 
aguardar no local por 
20 minutos para que a 
equipe médica avalie al-
guma possível reação do 
imunizante.

No caso dos adultos, 
é necessário levar RG, 
CPF e o comprovante de 
vacinação (em casos de 
segundas doses).

Balanço do Depar-
tamento Municipal de 
Saúde de Holambra di-
vulgado nesta quinta-
feira, dia 3 de fevereiro, 
revela a confirmação de 
243 casos de Covid-19 ao 
longo dos últimos 7 dias 
e uma nova morte. A ci-

dade contabiliza, desde 
março de 2020, 3.661 
registros e 18 óbitos. O 
bairro Imigrantes soma 
983 confirmações, segui-
do do Groot com 341 e do 
Fundão com 305.

A 18ª vítima da doen-
ça é uma mulher de 64 

anos que possuía comor-
bidades e morreu em 28 
de janeiro. Moradora do 
bairro Alegre, ela estava 
internada na Santa Casa 
de Misericórdia de Cos-
mópolis.

O número de confir-
mações desta semana é 
48,29% menor em rela-
ção à anterior, quando a 
cidade registrou o maior 
número de infectados 
pelo novo coronavírus 
desde o início da pande-
mia: 470.

O diretor municipal de 
Saúde, Valmir Marcelo 
Iglecias, reforça a neces-
sidade do uso correto da 
máscara, do distancia-
mento e da higienização 
frequente das mãos para 

diminuição da transmis-
são. “Faço também um 
apelo para que todos re-
cebam as doses da vaci-
na nas datas corretas. A 
imunização das crianças 
também é fundamental, 
sobretudo com a aproxi-
mação da volta às aulas”, 
explicou.

O diretor diz ainda 
que quem apresentar 
sintomas gripais leves 
deve ir até a unidade de 
saúde mais próxima de 
casa. Já pessoas que ti-
verem febre alta persis-
tente e dificuldade para 
respirar devem procurar 
o atendimento de urgên-
cia e emergência na Poli-
clínica Municipal.

Até o momento, 95,6% 

dos holambrenses já re-
ceberam a 1ª dose da va-
cina. 88,18% tomaram as 
duas doses ou o antígeno 
de dose única. 39% rece-
beram o reforço do imu-
nizante (3ª dose).

Dia V de Vacinação 
contra a Covid-19

O Departamento Mu-
nicipal de Saúde de Ho-
lambra vacinou 442 ho-
lambrenses no último 
sábado, dia 29 de janeiro, 
durante mais uma edição 
do Dia V de Vacinação 
contra a Covid-19. Deste 
total, 193 foram crianças. 
O atendimento foi reali-
zado no Salão da Tercei-
ra Idade, das 8h às 13h, 
por ordem de chegada. 

Além do antígeno infan-
til, foram distribuídas 1ª 
e 2ª doses para morado-
res acima de 12 anos e 3ª 
dose para pessoas com 
mais de 18 anos.

Calendário fixo de 
vacinação contra a Co-
vid-19

Holambra conta com 
dias e local fixos para a 
vacinação contra a Co-
vid-19. A imunização de 
crianças entre 5 e 11 anos 
ocorre às segundas-fei-
ras. A aplicação das do-
ses em moradores a par-
tir de 12 anos é realizada 
às quartas e sextas-feiras 
no mesmo local, por or-
dem de chegada, entre 
8h e 12h e das 13 às 15h.

Holambra confirma 243 casos de Covid-19 
em uma semana e registra 18ª morte
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EDUCAÇÃO: Volta às aulas acontecerá com 100% da capacidade e respeitando todos os protocolos sanitários

Secretaria de Educação anuncia retorno das 
aulas para 07 de fevereiro 

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
secretaria de Educação, 
anuncia a volta das au-
las na Rede Municipal 
de Ensino para a próxi-
ma segunda-feira, dia 7 
de fevereiro. O retorno 
acontecerá nas escolas de 
Educação Infantil (Pré- 

Escola) e Ensino Funda-
mental (1° ao 5° ano) com 
100% da capacidade das 
salas de aula e sem siste-
mas de rodízio entre os 
estudantes. A expectati-
va é que ao menos 4 mil 
alunos voltem às salas de 
aula. 

Os pais e/ou re-

sponsáveis serão orien-
tados sobre os protocolos 
que deverão continuar 
sendo seguidos. De acor-
do com a pasta, a medida 
vai ao encontro da deter-
minação do Governo de 
Estado de São Paulo, que 
retirou a necessidade de 
distanciamento social de 
1 metro entre pessoas e 
que determinou a volta 
de 100% dos alunos. 

Com isso, os estu-
dantes das EMEIs e 
EMEFs de Artur Noguei-
ra são obrigados a com-
parecer presencialmente 
e só poderão deixar de 
frequentar as escolas com 
a apresentação de justi-
ficativa médica - caso o 
aluno pertença aos gru-
pos de risco para a Covid 
e ou condição de saúde de 
maior fragilidade.

PROTOCOLOS
As secretarias de 

Saúde e Educação per-
manecem orientando os 
pais/mães, educadores, 
e seguindo os protocolos 
sanitários estabelecidos 
pela Vigilância Sanitária 
(VISA) e Ministério da 
Saúde.

Vale destacar que, 
caso haja agravamento 
da situação pandêmica 
nas unidades escolares, a 
Administração seguirá as 
diretrizes de suspensão 
do período (diurno, ves-
pertino ou noturno) em 
que apresente casos de 
Covid-19 entre profes-
sores ou estudantes, ou 
suspensão da classe.

A secretaria desta-
ca que o uso de máscara 
pelos estudantes e fun-

cionários permanece 
obrigatório para todos; 
assim como a utilização 
de álcool em gel nas es-
colas e equipamentos de 
proteção individual para 
professores e demais 
funcionários; aferição da 
temperatura; e uso de 
garrafinhas ou copinhos 
individualizados. 

A pasta destaca que 
caso a criança apresente 
algum sintoma gripal em 
casa, ela não poderá ir à 
escola e a direção deverá 
ser comunicada de ime-
diato. Já no caso da cri-
ança apresentar sintomas 
gripais durante a aula, os 
pais/responsáveis serão 
comunicados e deverão 
buscar o aluno imediata-
mente.

VACINAÇÃO

Importante salientar 
que a vacinação para o 
público infantil, de 5 a 11 
anos, já está liberada em 
Artur Nogueira e, até o 
momento, o município 
já vacinou cerca de 700 
crianças. A imunização 
ocorre em dois diferentes 
pontos da cidade, a sala 
de vacinação da UBS 
Terezinha Vicensotti e 
do Espaço Mãe e Filho. O 
atendimento é das 9h às 
11h e de 13h às 14h. 

Além disso, há inter-
esse do Poder Executivo 
Municipal em promover 
e/ou apoiar ações nas es-
colas, sejam elas estadu-
ais ou municipais, incen-
tivando a imunização das 
crianças de 5 a 11 anos, o 
que contribuirá com a co-
bertura vacinal de todo o 
município.

A Prefeitura de Ar-
tur Nogueira, por meio 
da secretaria de Edu-
cação, elaborou dois 
projetos, um para in-
centivar a leitura e ou-
tro sobre prevenção de 
doenças ocupacionais 
entre os profissionais 
da Rede Municipal de 
Ensino. O lançamen-
to e apresentação das 
iniciativas acontece-
ram nesta quarta-feira 
(02), às 18h30, em um 
bate-papo on-line via 
Youtube. 

Para assistir, basta 
acessar o link https://
youtu.be/C7-sm8lk-
Cyg. A secretária de 
Educação Débora Sa-
cilotto estende o con-
vite a todos. “É uma 
iniciativa voltada aos 
profissionais da Edu-
cação, mas que benefi-
ciará toda a população 
nogueirense, uma vez 
que temos investido 
em ações que qualifi-
quem e amparem cada 
vez mais nossos pro-
fissionais”, disse. 

PROGRAMA DE 
PREVENÇÃO ÀS DO-
ENÇAS OCUPACIO-
NAIS

Um dos projetos 

apresentados esta noi-
te é o Programa de 
Prevenção às Doen-
ças Ocupacionais, de-
nominado “Cuidar de 
quem cuida”. A inicia-
tiva vai ao encontro da 
Lei nº 3.500/21, san-
cionada pelo prefeito 
Lucas Sia (PSD), que 
institui a Política Mu-
nicipal de Prevenção 
às Doenças Ocupacio-
nais do Educador e de 
Todos os Servidores da 
Rede Municipal de En-
sino.

O programa bus-
cará conscientizar e 
implantar normas de 
segurança e saúde 
adequadas ao contexto 
de trabalho do profes-
sor/servidor; aprimo-
rar autoconhecimen-
to e autopercepção da 
potencialidade bem 
como dos limites físi-
cos e psicológicos de 
cada profissional; in-
formar, conscientizar 
e aprender a enfrentar 
possíveis fatores es-
tressantes; dentre ou-
tras ações.

O projeto terá início 
no bate papo on-line 
com a autora do livro 
“Carinhosamente”, a 
escritora Vislene Bús-

sulo, e com a aquisi-
ção de 10 exemplares 
da obra por Unidade 
Educacional. No livro, 
a autora apresenta 17 
ferramentas capazes 
de transformar a vida 
das pessoas, ações 
para superar desafios, 
vencer a ansiedade e 
ter uma vida mais fe-
liz.

Além disso, serão 
oferecidas palestras e 
bate-papos no decor-
rer do ano sobre temas 
de saúde no trabalho. 
O projeto é uma par-
ceria com a Secretaria 
de Saúde e Medicina 
do Trabalho, e con-
tará com o apoio de 
fonoaudiólogos, psi-
cólogos, terapeutas 
ocupacionais, fisiote-
rapeuta, entre outros 
profissionais.

LEITURA COM 
GOSTINHO DE QUE-
RO MAIS

O projeto “Leitura 
com Gostinho de Que-
ro Mais”, por sua vez, 
incentivará a prática 
da leitura entre os do-
centes e funcionários, 
desenvolvendo o de-
sejo e principalmente 
o encantamento pela 

arte de ler.
Para tanto, a Se-

cretaria de Educação 
incentivará a organi-
zação de cantinho de 
leitura acessível para 
todos os docentes e 
funcionários de cada 
Unidade Educacional. 
Já os exemplares do 
“Carinhosamente”, da 
autora Vislene Bússu-
lo, serão os primeiros 
a compor o acervo li-
terário da equipe esco-

lar.
“O gosto pela leitura 

vai além da obrigação. 
É fato que todo docen-
te tem muito que ler 
e estudar, no entanto, 
esses motivos não ga-
rantem que sejam lei-
tores. A Secretaria de 
Educação quer incen-
tivar quem incentiva, 
quer motivar quem 
motiva, pois acredita 
que é assim que deve 
ser. Quando acredita-

mos e confiamos em 
uma prática, nos em-
penhamos com a cer-
teza que colheremos 
bons frutos”, frisou a 
secretária Débora Sa-
cilotto. 

A ideia é que docen-
tes e funcionários tro-
quem livros entre si, a 
partir de doações vo-
luntárias, de modo que 
o acervo ganhe muitos 
volumes no decorrer 
dos anos.

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
secretaria de Educação, 
está com vagas abertas 
para estágio remunerado. 
Ao todo, a pasta oferece 
18 oportunidades para 
estudantes regularmente 
matriculados em cursos 
de graduação em pedago-
gia, que deverão atuar na 
Rede Municipal de Ensi-
no. 

Os interessados devem 
se dirigir até a sede da 
secretaria, localizada na 
Avenida XV de Novem-
bro, Nº 1.400, no Jardim 
Planalto (Escola Modelo). 
No momento da inscri-
ção, o estudante deverá 
apresentar documentos 
pessoais como RG, CPF, 
comprovante de endere-
ço, além do currículo. 

A seleção acontecerá 

por meio de entrevista 
e avaliação do currículo 
apresentado pelo candi-
dato. Os estudantes sele-
cionados deverão atuar 
conforme as necessida-
des da Rede Municipal 
de Ensino, em classes de 
Educação Infantil e do 
Ensino Fundamental, em 
apoio à inclusão e outras 
atividades ou projetos de-
senvolvidos pela Secreta-

ria Municipal de Educa-
ção.

O estágio tem como 
objetivo proporcionar ao 
estudante regularmente 
matriculado em institui-
ção pública ou privada de 
ensino o exercício de ati-
vidades correlatas à sua 
formação profissional, 
em complementação aos 
conhecimentos teóricos 
recebidos.

Educação de Artur Nogueira cria projetos para 
incentivar leitura e prevenir doenças ocupacionais 

entre profissionais

Educação de Artur Nogueira abre vagas para estágio 
remunerado de pedagogia



Sábado,05 de Fevereiro de 2022 - 7www.jornalmais.net Jornal mais

Prefeitura de Artur Nogueira conquista R$ 790 mil 
para construção da Casa da Juventude

A Prefeitura de Artur 
Nogueira conquistou R$ 
790 mil do Governo de São 
Paulo para a construção 
da Casa da Juventude 
no município. O anún-
cio da verba foi feito pelo 
vice-governador Rodrigo 
Garcia (PSDB) na última 
sexta-feira (28), durante 
cerimônia da inauguração 
do Poupatempo. 

A Administração Mu-
nicipal destaca que o val-
or total da obra é de R$ 
908.211,03. Com o valor 
liberado pelo Estado de 
R$ 790 mil, a contrapar-
tida da Prefeitura é de 
R$118.211,03.  O Espaço 
Multiuso é um convê-
nio entre a Secretaria de 

Desenvolvimento Region-
al do Estado e a Adminis-
tração Municipal. 

A Casa será construí-
da no final da Avenida da 
Saudade, próximo à ro-
tatória de acesso ao bair-
ro Leonor, e a previsão é 
que a obra seja concluída 
ainda esse ano. O chefe 
do Executivo, Lucas Sia 
(PSD), frisa que o local 
será um centro de difusão 
cultural e de formação 
profissional para os jov-
ens nogueirenses. 

“Agradeço ao governa-
do João Dória e ao vice 
Rodrigo Garcia por mais 
esta importante obra. 
Mais qualificação signifi-
ca mais oportunidade de 

emprego, e mais acesso 
à cultura é mais garantia 
de cidadania para todos”, 
disse.

REQUISITOS
Para implantar a Casa 

da Juventude, é necessário 
que o município tenha 
menos de 150 mil habi-
tantes, possua Conselho 
da Juventude e protocole 
um ofício junto ao Estado 
com o interesse em partic-
ipar do Projeto.

Em maio de 2021, o 
prefeito Lucas Sia (PSD) 
protocolou o ofício ao sub-
secretário da Juventude 
do Estado de São Paulo, 
onde solicitou a partic-
ipação do município no 

programa. Já em junho 
do mesmo ano, a Prefeitu-
ra instituiu o Conselho da 
Juventude - após o mesmo 
ser aprovado pela Câmara 
Municipal -, cumprindo 
assim todos os requisitos 
exigidos pelo Estado. 

O QUE A CASA 
OFERECE

Na Casa da Juven-
tude serão instalados eq-
uipamentos de ações de 
incentivo à qualificação, 
empreendedorismo, bus-
ca de oportunidades de 
emprego e renda e área 
de trabalho colaborativo, 
estimulando a criação de 
novos projetos e negócios 
entre o público juvenil.

Além de cursos, a Casa 
da Juventude incentivará 
o coworking com área 
projetada especificamente 
para o trabalho colabora-
tivo, garantindo que os jo-
vens possam desenvolver 
projetos empresariais em 
diversos setores.

Para a qualificação 
profissional, o Estado 
oferece as modalidades 
Expresso e Estágio do No-
votec, com cursos técnicos 
e profissionalizantes gra-
tuitos, além de um ambi-
ente para desenvolvimen-
to de modelos de negócios 
sustentáveis e startups. 
A Casa da Juventude 
também são unidades 
acadêmicas e operaciona-

is para atividades presen-
ciais de cursos oferecidos 
pela Universidade Virtual 
do Estado de São Paulo 
(Univesp).

Além disso, é apresen-
tado aos participantes 
um conjunto de negócios 
baseados em capital cul-
tural e criatividade em-
preendedora. O objetivo 
é oferecer formação em 
economia criativa e práti-
cas de transformação 
digital, além de oferecer 
cursos com metodologia 
apropriada para o ensino 
de robótica, tecnologias 
da informação e tecnolo-
gias aplicadas a design, 
animação e games, entre 
outros.

CULTURA: Contrapartida da Prefeitura é de R$118.211,03; Espaço Multiuso oferecerá qualificação, empreendedorismo e emprego aos jovens

Artur Nogueira será 
contemplada com uma 
unidade do Centro 
de Longevidade Ati-
va (CLA), destinado 
à população acima de 
50 anos, com atenção 
voltada à qualidade de 
vida e longevidade. A 
novidade foi anunciada 
pelo vice-governador 
Rodrigo Garcia (PSDB) 
durante a cerimônia de 
inauguração do Poupa-
tempo, na tarde da últi-
ma sexta-feira (28). 

O Centro de Lon-
gevidade é um pedido 
feito ao deputado fe-

deral Vanderlei Macris 
(PSDB) pelos verea-
dores Zé Pedro Paes 
(PSD), Zezé da Saúde 
(PTB), Adalberto di Lá-
bio (PSD) e Henrique 
Teles (PSDB). O pre-
feito Lucas Sia (PSD) 
parabeniza o empenho 
dos parlamentares e 
destaca a preocupação 
dos edis em proporcio-
nar qualidade de vida à 
população idosa. 

“Recebi os vereado-
res em meu gabinete, 
onde eles expuseram 
mais essa iniciativa em 
prol da população no-

gueirense. É muito gra-
tificante ver que Execu-
tivo e Legislativo têm 
andado lado a lado. Ar-
tur Nogueira tem sorte 
de ter vereadores tão 
empenhados em buscar 
melhorias. Nossos sin-
ceros agradecimentos 
ao deputado Vanderlei 
Macris, que interme-
diou essa conquista, e 
ao governador João Dó-
ria que nos atendeu tão 
prontamente”, frisou. 

Sia (PSD) ainda re-
vela que o Centro será 
construído em um ter-
reno cedido pela Pre-

feitura Municipal com 
recursos enviados pelo 
governo estadual. “O 
novo espaço vem se 
somar às iniciativas e 
investimentos na pro-
moção de políticas pú-
blicas voltadas à pessoa 
idosa. Por meio dele, 
vamos ampliar as opor-
tunidades de inclusão 
digital, produtiva e so-
cial, e proporcionar for-
mação, convivência e 
qualidade de vida aos 
nossos idosos. Quere-
mos que essa fase da 
vida deles seja rodeada 
de amor, acolhimento, 

socialização e respeito”, 
destacou.

O CENTRO
O Centro de Longevi-

dade Ativa será um es-
paço com serviços vol-
tados ao acolhimento, 
atendimento e inclusão 
de pessoas com 50 anos 
ou mais em situação de 
vulnerabilidade social. 
Além das atividades 
de convivência, have-
rá ainda ações que vão 
promover a inclusão 
produtiva, novas car-
reiras e empreendedo-
rismo entres os idosos, 

incluindo apoio à qua-
lificação e formação, 
além de atividades en-
volvendo tecnologia.

A iniciativa faz parte 
do programa SP Amigo 
do Idoso, que tem o ob-
jetivo de executar ações 
efetivas e integradas, 
fortalecendo o papel 
social do idoso e contri-
buindo para uma postu-
ra mais ativa e saudável 
diante do envelheci-
mento. Além dos CLAs, 
o programa é composto 
por uma ampla rede de 
equipamentos voltados 
à atenção aos idosos.

Artur Nogueira conquista Centro de Longevidade 
Ativa para atender idosos

DOSRE
SIDENCIAL

I P Ê S

residencialdosipes.com.br

19 9 8963.0525

@residencialdosipes

LANÇAMENTO

ACESSE E
SAIBA MAIS!

Realização: Construção: Comercialização:

GRUPO

PURA

Registro de Incorporação e Constituição de Patrimônio de Afetação devidamente registrados junto às Matrículas No. 209.139 (RESIDENCIAL IPÊ AMARELO EMP. 
IMOBILIÁRIO SPE LTDA), No. 209.140 (RESIDENCIAL IPÊ ROXO EMP. IMOBILIÁRIO SPE LTDA), No. 209.141 (RESIDENCIAL IPÊ ROSA EMPREENDIMENTO IMOBILIÁRIO SPE 
LTDA) e No. 209.142 (RESIDENCIAL IPÊ BRANCO EMPREENDIMENTO IMOBILIÁRIO SPE LTDA) do Oficial de Registro de Imóveis e Anexos da Comarca de Mogi Mirim - São 
Paulo. A intermediação é realizada por imobiliárias cadastradas, incluindo VENDIH GESTÃO E ADMINISTRAÇÃO DE PROPRIEDADE IMOBILIÁRIA LTDA, CNPJ: 
27.975.733/0001-09, inscrita no CRECI 36392-J. Informações preliminares sujeitas a alteração sem aviso prévio. Todas as vendas estarão sujeitas ao pagamento do valar 
correspondente à intermediação imobiliária, e as comissões dela decorrentes serão pagas pelo comprador. (1) Os instrumentos posteriores a serem firmados pelos 
clientes prevalecerão sobre quaisquer especificações constantes neste material. (2) Imagens e medidas meramente ilustrativas e elucidativas, não sendo as fotografias 
exatas do local do empreendimento. (3) Mobiliários, equipamentos e objetos de decoração não estão incluídos no preço das unidades comercializadas. (4) Os materiais 
de acabamento estão elencados no memorial descritivo fornecido e assinado pelo comprador no ato da compra. (5) Projeto executivo em desenvolvimento podendo 
sofrer alterações durante as compatibilizações técnicas, inclusive em decorrência de exigência do Poder Público e concessionárias de serviços. (6) A perspectiva artística 
da fachada e das áreas externas é meramente ilustrativa e demonstram a vegetação de porte adulto. Na entrega do empreendimento o projeto será entregue com 
vegetação ainda jovem, recém-plantada (mudas), de acordo com o projeto paisagístico, e poderá apresentar diferença de tamanho. (7) O RESIDENCIAL IPÊ AMARELO, IPÊ 
ROXO, IPÊ ROSA e IPÊ BRANCO se reservam no direito de alterar ou modificar o conteúdo, materiais ou informações divulgadas, inclusive este regulamento, a qualquer 
momento, sem aviso aos participantes, não sendo responsáveis pela intermediação com eventuais bancos ou financeiras para liberação de crédito, financiamento 
imobiliário e ou utilização de FGTS após habite-se da obra.

Av. Floresta, 1214 -  Artur Nogueira -  SP

75,18m² 
2 suítes

2
2 vagas

Espaço para
loja autônoma

conveniência 24h
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ATENDIMENTO: Agendamento pode ser feito através do telefone 3827-2007 a partir do dia 16 de fevereiro

Anunciado o início das obras da sede da 
ACI Jaguariúna

O presidente da As-
sociação Comercial e 
Industrial de Jaguariú-
na, João Rodrigues, co-
municou oficialmente, 
no fim da manhã desta 
quinta-feira (03), a as-
sinatura do contrato 
com a empresa que será 
responsável pela con-

strução da Sede da enti-
dade. 

Segundo o comunica-
do, o valor do contrato é 
de R$ 700.000,00, para 
serem pagos em 20 par-
celas de R$ 35.000,00 
a cada 15 dias. Ainda de 
acordo com a nota o pra-
zo para conclusão da das 

obras e entrega da sede 
está estipulado para dia 
30 de novembro ainda 
deste ano.

Confira o comunicado 
abaixo

“É com alegria que 
comunico a todos as-
sociados e parceiros 

que na manhã deste dia 
01/02/2022, assina-
mos o contrato com a 
construtora PHE para 
a construção da nova 
sede da Associação 
Comercial e Industri-
al de Jaguariúna, com 
início das obras no dia 
01/02/2022 e conclusão 

em 30/11/2022 (dez 
meses), valor contrata-
do R$ 700.000,00, para 
serem pagos em 20 par-
celas de R$ 35.000,00 a 
cada 15 dias.

A nova sede ficará na 
Rua Silvia Bueno, 484, 
Centro, (uma rua abaixo 
de onde hoje nos encon-

tramos)
Os detalhes desta con-

strução como contrato, 
projeto, despesas, paga-
mentos, notas e o anda-
mento da obra poderão 
ser conferidos em nosso 
site. https://www.aci-
jaguariuna.com.br/con-
strucao-da-sede-aci”

O Serviço de Água 
e Esgoto de Artur No-
gueira (Saean) lançou 
mais uma novidade para 
2022. O Projeto “Saean 

Participativo - Mais per-
to de você” é uma manei-
ra encontrada pela autar-
quia para se aproximar 
dos clientes e moradores 

da cidade. Assim, quin-
zenalmente, a presiden-
te do Saean atenderá a 
comunidade para tratar 
sobre assuntos referen-
tes ao saneamento básico 
dos bairros.

A superintendente 
Gabriela Montoya ex-
plica que a ideia surgiu 
da oportunidade em re-
alizar um atendimento 
ainda mais transparente 
e acessível. “Com a nova 
administração, o Sae-
an tem mostrado que a 
equipe presa muito pelo 
compromisso em ofere-
cer serviço de qualida-
de aos nossos usuários. 
Buscamos melhorar ain-
da mais. Atender caso 
a caso, cada demanda, 
conforme a atenção que 

merece”, explica a presi-
dente do Saean.

Ela também esclarece 
que o atendimento quin-
zenal é um complemento 
ao que já vem sendo feito 
pela equipe. “Sem dúvi-
das, nossos atendentes 
já realizam um excelen-
te trabalho. Dessa vez, 
queremos abrir as portas 
para uma nova possibili-
dade de diálogo também. 
Para aqueles que solici-
tarem atendimento via 
presidência, mostrare-
mos que estamos à dis-
posição”, diz Gabriela.

COMO AGENDAR?
Para agendar atendi-

mento, o usuário do Ser-
viço de Água e Esgoto de 
Artur Nogueira (Saean) 

pode entrar em contato 
via telefone 3827-2007.

Os horários já podem 
ser agendados e o pri-
meiro dia de atendimen-
to acontecerá em 16 de 
fevereiro de 8h às 17h. 
A frequência do Projeto 
“Saean Participativo - 
Mais perto de você” será 
a cada quinze dias.

ATENDIMENTO VIA 
WHATSAPP

Sempre preocupado 
em proporcionar mais 
agilidade e eficácia nos 
atendimentos prestados 
ao seu público, o Saean 
ampliou a quantidade 
de serviços que podem 
ser solicitados via aten-
dimento eletrônico pelo 
WhatsApp.

Agora, pelo número 
(19) 9.9663-1850, o con-
sumidor poderá gerar a 
2ª via ou alterar o modo 
de entrega da fatura, e 
solicitar os seguintes ser-
viços: primeira ligação, 
adequação de cavalete, 
mudança de titularida-
de, vistorias, divisão de 
ramal desmembrada e 
frente e fundo, corte fi-
nal, vazamento, religação 
de água, parcelamento e 
abertura de protocolo.

Pelo canal, o cliente 
ainda tem a possibilidade 
de tirar dúvidas frequen-
tes relacionadas ao ser-
viço de água e esgoto do 
município. Acesse tam-
bém https://www.saean.
sp.gov.br/ 

Presidente do Saean abre diálogo 
com moradores e lança atendimento 

quinzenal

Casos de extravasamento de esgoto 
aumentam com chuvas de verão

De Holambra

 Durante o mês de ja-
neiro, a concessionária 
Águas de Holambra 
registrou um aumento 
nos casos de extravasa-
mento de esgoto no mu-
nicípio. Nesta época de 
chuvas intensas, o prob-
lema se agrava devido à 
existência de redes plu-
viais conectadas de ma-
neira irregular no siste-
ma de esgoto.

“Nos períodos de 
muita chuva, as inter-
ligações irregulares de 
águas pluviais no siste-

ma de esgotamento 
provocam a sobrecarga 
da rede de esgoto. Con-
sequentemente, ocor-
rem extravasamentos 
em alguns pontos da 
cidade”, observa o coor-
denador de Operações 
e Serviços da conces-
sionária Águas de Hol-
ambra, Alan Pedra.

Por isso, o coorde-
nador recomenda que 
os moradores de Hol-
ambra verifiquem se 
em suas residências ex-
istem interligações en-
tre os sistemas de água 
pluvial e esgoto. Muitos 

munícipes, na verdade, 
até desconhecem a ex-
istência dessas ligações 
irregulares.  “Mas é im-
portante que as pessoas 
conectem corretamente 
as redes de esgoto e 
rede pluvial, pois des-
sa forma contribuem 
para o adequado fun-
cionamento dos siste-
mas e evitam problemas 
decorrentes das ligações 
irregulares”, acrescenta.

Desde 2016, a Águas 
de Holambra promove 
ações junto à população 
no sentido de alertar 
quanto aos problemas 

decorrentes da conex-
ão irregular entre redes 
pluviais e de esgoto.

O correto é que o 
lançamento de água 
pluvial – captada em 
calhas, ralos de quintais 
e outros pontos - ocorra 
nas guias das calçadas, 
de onde ela é carreada 
para as bocas de lobo. Já 
o esgoto doméstico deve 
percorrer um caminho 
que passa, inicialmente, 
pela caixa de inspeção 
antes de ser despejado 
na rede coletora e seguir 
para a estação de trata-
mento de esgoto.  

Jaguariúna está entre as cidades da RMC 
que mais geraram empregos em 2021

Jaguariúna está entre 
as seis das 20 cidades da 
Região Metropolitana 
de Campinas (RMC) 
que mais criaram em-
pregos formais em 2021. 
Segundo os dados do 
Novo Caged (Cadastro 
Geral de Empregados 
e Desempregados), do 
Ministério do Trabalho, 
a cidade gerou 3.238 no-
vos postos de janeiro a 
dezembro do ano passa-
do, a sexta melhor marca 

na RMC, ficando atrás 
apenas de Campinas, 
Indaiatuba, Americana, 
Sumaré e Santa Bárbara 
d’Oeste.

Segundo o Caged, 
Jaguariúna registrou 
15.854 contratações e 
12.616 desligamentos 
em todo o ano passado. 
O setor de Serviços foi o 
grande responsável pela 
recuperação no número 
de vagas, criando 2.771 
novos postos na cidade. 

O comércio vem logo a 
seguir, com 502 vagas 
geradas, além da con-
strução civil, com 31 pos-
tos.

No total, ainda segun-
do o Caged, a RMC criou 
64.703 vagas em 2021. 
O recorde de vagas na 
cidade foi registrado no 
mês de novembro, com 
856 novos postos de tra-
balho.

Segundo o secretário 
de Desenvolvimento 

Econômico e Social de 
Jaguariúna, Lúcio To-
masiello, a recuperação 
na oferta de empregos 
se consolidou em 2021. 
“Foram recuperadas to-
das as vagas perdidas 
no primeiro ano de pan-
demia de coronavírus e 
ainda geramos mais 3 
mil postos. Isso foi mui-
to positivo e esperamos 
continuar nesse ritmo 
em 2022”, disse Tomasi-
ello.
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Residencial dos Ipês, o mais novo bairro planejado 
de Artur Nogueira; plantão de venda no local

Com a proposta de 
oferecer tranquilidade, 
conforto, requinte, sofis-
ticação e o melhor inves-
timento para morar com 
toda a família, em uma 
completa infraestrutura 
de segurança, lazer e en-
tretenimento, a um preço 
bem acessível, o Residen-
cial dos Ipês já é uma real-
idade para Artur Nogueira 
e região. No sábado, dia 
29 de janeiro, o Grupo 
Pura, responsável pelo 
empreendimento, realizou 
o evento de lançamento do 
mais novo bairro planeja-
do da cidade, além da ab-
ertura do decorado, reun-
indo futuros moradores, 
convidados e investidores.

Localizado na região 
do São Bento, numa área 
de mais de 100 mil metros 
quadrados, o Residen-
cial dos Ipês é composto 
por quatro condomínios 
fechados de casas sob-
rados, projetados para 
oferecer o melhor em se-
gurança e bem estar, com 
completa infraestrutura 
de lazer. São 704 uni-
dades, com área privativa 
de 75,18 metros quadra-
dos, distribuída em dois 
pavimentos.

O primeiro piso dispõe 
de sala de estar, sala de 
jantar e cozinha em am-
biente integrado, lavabo, 
área de serviço e espaço 
gourmet. O andar superior 
é reservado para os dor-
mitórios. São duas suítes, 
com uma varanda privati-
va. A unidade ainda conta 
duas vagas na garagem. 

Cada condomínio terá 
piscina, academia, salão 
de festas, espaço para lo-
jas de conveniência, piso 
intertravado, rede elétrica 
subterrânea e portaria 
24 horas para oferecer 
toda segurança que uma 
família precisa e merece. 
Ainda está em desenvolvi-
mento o estudo de im-
plantação de uma área 
comercial para atender 
não apenas os moradores 
do novo bairro, como do 
entorno. 

“O Residencial dos Ipês 
é mais do que um pro-
duto diferenciado. É a 
oportunidade de oferecer 
aos moradores de Artur 
Nogueira e região a chance 
de morar em um ambiente 
que oferece toda estrutura, 
segurança e sossego de um 
condomínio de alto pa-
drão, mas com preço justo 
e acessível. Essa foi uma 
carência de identificamos 
aqui e que estamos suprin-
do. Por isso, o Residencial 
dos Ipês é diferenciado”, 
destacou o Dr. Rodrigo 
Claudino Teixeira, ad-
vogado do Grupo Pura, 
um dos responsáveis pelo 
setor de incorporação e 
novos negócios do grupo.

A programação de obra 
da empresa prevê a en-
trega dos quatros con-
domínios com datas dif-

erentes, que se estenderão 
até 2025. Para dezembro 
deste ano de 2022, está 
prevista a entrega do Ipê 
Amarelo, empreendimen-
to com 185 unidades, e que 
já está com 70% das obras 
concluídas. Também com 
185 casas e os serviços de 
terraplanagem e fundação 
iniciados no final do ano 
passado, o Ipê Roxo tem 
previsão de entrega para 
dezembro de 2023.

Para dezembro de 
2024, o Grupo Pura pro-
jeta entregar o Ipê Rosa, 
que também terá 185 uni-
dades, cujas obras devem 
começar até o final deste 
ano. Por fim, o Ipê Branco, 
com 149 casas e com obras 
previstas para serem ini-
ciadas até o final de 2023, 
deve ser entregue em 
dezembro de 2025. Vale 
ressaltar que toda a doc-
umentação do empreen-
dimento está aprovada e 
registrada.

E mesmo sendo lança-
do oficialmente apenas 
no sábado, dia 29, o Res-
idencial dos Ipês já é um 
sucesso de vendas. Du-
rante o pré-lançamen-
to do empreendimento, 
foram vendidas 30% das 
unidades. As casas estão 
com preços a partir de 
R$ 302 mil, podendo ser 
adquiridas por meio de 
financiamento bancário 
e uso do FGTS (Fundo de 
Garantia por Tempo de 
Serviço).

Para Rodrigo Teixeira, 
o Residencial dos Ipês 
será um marco para Ar-
tur Nogueira. “Pela sua 
grandeza imobiliária, é 
com certeza o maior em-
preendimento da cidade, e 
que vai trazer desenvolvi-
mento para a região, com 
a geração de empregos di-
retos e indiretos, aumento 
de arrecadação e atração 
de novos investimentos. 
Com o investimento apli-
cado aqui, a abertura de 
uma avenida própria, 
traz benefícios para toda 
a região, movimenta a 
economia e valoriza o bair-
ro”, apontou.

DIVISOR DE ÁGUAS
Celso Campos do Am-

aral Lapa, empresário do 
ramo comercial de Artur 
Nogueira há 30 anos, at-
uando no segmento de 
seguros e de despachante, 
é um dos investidores 
do Residencial dos Ipês. 
Para ele, o novo bairro 
será um divisor de águas 
para a economia da ci-
dade. “Quando eu vi esse 
empreendimento, gostei 
muito do projeto. Entrei 
como investidor, em par-
ceria com o Grupo Pura. 
Vi a estrutura que a em-
presa tem, que se trata 
de uma empresa idônea, 
com outros lançamentos 
em cidades da região, en-
tão eu acreditei muito no 
produto”, afirmou.

A preocupação de Lapa 
era ter um condomínio 
que atendesse a necessi-
dade da população, com 
toda estrutura possível. 
“Teremos água com poço 
artesiano de 50 mil litros 
por condomínio, fiação 
elétrica subterrânea, in-
fraestrutura preparada 
para internet em todas 
as residências e futuros 
pontos de energia para 
carro elétrico, num preço 
acessível ao público, que o 
cidadão consiga fazer um 
financiamento, pagando 
uma prestação que hoje 
ele pagaria como um alu-
guel. Então eu acho que 
esse produto vem agre-
gar muito não só a Artur 
Nogueira, mas a toda a 
região, por ser um pro-
duto muito diferenciado”, 
reforçou.

O empresário acred-
ita que o Residencial 
dos Ipês vai contribuir 
para o desenvolvimento 
econômico da região.  “Te-
mos parceiros fortes que 
estão vindo de São Paulo, 
de Mogi Mirim e de out-
ras cidades, comprando 
unidades porque sabem 
que o preço está bom e que 
vai revender ou alugar, ou 
seja, vai ganhar dinheiro 
com isso, porque a qual-
idade no nosso produto é 
muito maior que estamos 
praticando aqui hoje”, 
frisou.

E acrescentou. “Com a 
pandemia, a vida das pes-
soas mudou. Muita gente 
trabalhando em home 
office. Por isso, muitos que 
estão procurando por nos-
sas unidades são pessoas 
de fora, moram em São 
Paulo, Campinas, Holam-
bra, Cosmópolis e região. 
Por isso, querem contin-
uar trabalhando home 
office e podendo morar 
aqui, tendo uma vida mais 
tranquila numa cidade 
como Artur Nogueira, que 
já é bonita por natureza”.

Quer saber mais sobre 
o Residencial dos Ipês, 
acesse o site www.resi-
dencialdosipes.com.br e 
o Instagram do empreen-
dimento -@residencialdo-
sipes – entre em contato 
pelo (19) 9.8963.0525 ou 
visite o plantão de vendas, 
que fica junto ao residen-
cial. 

O GRUPO PURA

Com sede em Ameri-
cana, o Grupo Pura tem 
se consolidado e se de-
stacado cada dia mais 
no setor da construção 
civil e de empreendimen-
tos imobiliários na região 
de Americana e grande 
Campinas. Mais do que 
cumprir compromissos, a 
meta do Grupo Pura é su-
perar as expectativas dos 
seus clientes, parceiros e 
investidores. 

O grupo é composto 
pelas empresas Pura Con-

strutora e Incorporadora, 
Pura Locações de Máqui-
nas e Terraplenagem, 
Pura Construções, Pura 
Distribuidora de Materiais 
e Pura imóveis. Com mais 
de 16 anos de experiência, 
a Pura Construtora é pau-
tada em sólidos valores 
de ética, transparência e 
respeito ao meio ambi-
ente, e vem se consagran-
do no desenvolvimen-
to imobiliária em toda a 
região, reproduzindo em 
cada novo lançamento 
imobiliário o melhor do 
conhecimento adquirido 
ao longo da sua trajetória.

“A Pura Construtora 
e Incorporadora, carro 
chefe do nosso Grupo, 
vem expandindo suas ativ-
idades de forma acelera-
da e sustentável, graças 
ao compartilhamento de 
nossa infraestrutura com 
as nossas outras empresas 
operacionais do Grupo, 
que são as responsáveis 
pelo abastecimento e for-
necimento de materiais e

mão de obra aos nos-
sos empreendimentos. 
Isso aumenta em grande 
escala nossa produtivi-
dade, controla melhor os 
custos e melhora cada dia 
mais a qualidade de nos-
sos serviços. Ganhamos 
em escala com a compra 
de matéria-prima, e isso 
nos torna competitivo. É 
realmente um dos nossos 
principais diferencias”, 
afirma o Sr. Pura, presi-
dente do Grupo Pura.

Outra empresa impor-
tante do grupo é a Pura 
Locações tem como ativi-
dade principal a execução 
de obras e serviços na área 
de terraplenagem,  locação 
de máquinas, caminhões e 
equipamentos, atendendo 
setores privado e geral e 
sempre buscando o que há 
de mais moderno em tec-
nologia e equipamentos 
utilizados na construção 
civil e obras de terraplen-
agem.

A altíssima qualidade 
dos serviços e a rapidez 
na execução são as prin-
cipais objetivos da Pura 
Locações, proporcionan-
do, assim, maior rapidez, 
segurança, satisfação e 
economia para os  seus 
clientes.

Também compondo 
o grupo, a Pura Imóveis 
surgiu da premissa de que 
construtoras e incorpo-
radoras estão investindo 
cada vez mais em equipes 
próprias de venda, tam-
bém conhecidas como 
house, para incrementar 
as vendas e aperfeiçoar 
o atendimento prestado 
aos compradores, investi-
dores e parceiros comer-
ciais. Hoje, conta com 
uma equipe composta por 
consultores imobiliários 
que conhecem a fundo a 
empresa e os imóveis que 
estão a venda, oferecendo 
assim um atendimento 

personalizado e passando 
confiança e credibilidade 
aos clientes.

Além disso, a Pura 
Imóveis não almeja tra-
balhar exclusivamente 
com a house, e possui 
atualmente parceria com 
diversas empresas imo-
biliárias parceiras em toda 
a região de Americana e 
Grande Campinas, assim 
como um setor exclusivo 
de vendas e locações de 
imóveis de terceiros.

Além do Residencial 
dos Ipês, o Grupo Pura 
responde por outros em-

preendimentos imobiliári-
os na região. Até o final 
deste ano de 2022, entre-
gará três torres em fase 
final de construção com 
198 apartamentos ao lado 
da Rodovia Anhangu-
era, bem como já está em 
processo de aprovação e 
registro três condomínios 
de casas com 600 uni-
dades no total na região do 
bairro Boher, em Amer-
icana; 800 unidades na 
cidade de Sumaré; e 180 
casas térreas na região da 
Balsa, entre Americana e 
Limeira.

Da esquerda para a direita: Sr. Pura, presidente do Grupo Pura; Dr. Rodrigo Teixeira, advogado 
do Grupo Pura e sócio da Teixeira e Marques Advogados; e Sr. Celso Lapa, empresário e sócio 
da Lapa Despachante de Artur  Nogueira

Residencial Ipê Amarelo, com conclusão e entrega prevista para dezembro deste ano, já 
encontra-se 70% concluído


